

令和7年度 4月9日 1号

生徒も 保護者も 教職員も **挑戦!**

～ イノベーションを起こせ大作戦 未来への第一歩 ～

10年後の南中をイメージして



令和7年度も よろしくお願ひします!



4月7日の入学式で132名の新入生を迎え、令和7年度がスタートしました。今年度も保護者の皆様、地域の皆様のご支援をいただきながら、教職員一丸となり、子供たちをサポートしたいと考えています。本年度も、南中学校をどうぞよろしくお願ひします。

今年度も非認知能力研究校として頑張ります

本校が群馬県の非認知育成研究校となって3年目をむかえます。この2年間、生徒たちは「理想の南中」を最上位目標として様々なことに取り組んできました。現生徒会(2, 3年生)は、「理想の南中」を「全員で笑顔」になることと捉え、そのために様々な取り組み挑戦しています。そしてこの挑戦を通して、非認知能力(南中での重点は、自律・つなぐ・グリット)を育成できたらと考えています。うまくいかないこともあると思いますが、ぜひ生徒たちを応援してください。よろしくお願ひします。

入学式準備 (4月4日)

新2年生、新3年生が新入生を迎えるため、入学式の準備を頑張ってくれました。一度、卒業式で体育館や教室等の準備を経験してるので、とてもスムーズに終わらせることができました。ご苦労さまでした!



新任式・始業式 (4月7日)

午前8時に名簿が張り出された瞬間、歓声と悲鳴のような声が聞こえました。名簿を見てどんな気持ちになったのでしょうか?

たとえ仲良しとクラスが分かれても、南中の仲間です。ぜひ新しいクラスで新しいつながりを作ってほしいと思います。

また今年度は約半数の教職員が入替わりました。新しく赴任された先生方とも新たなつながりを作って下さいね。

始業式では裏面のようなお話をしました。

いよいよ今日から、新しいクラス、新しいメンバー、新しい先生と、新たな生活が始まります。そして3年生は義務教育が終了する年であり、自分で進路を選択する大切な年になります。2年生は中学校生活の中心となって活躍する機会が増え、一層充実する年です。

そこでみなさんの令和7年度が素晴らしい一年になるように、一つだけお願いがあります。それは今年度も「全員で笑顔」を達成するために、いろいろなことに「挑戦」してほしいということです。いつも話しますが、挑戦することはとても勇気が必要です。また挑戦したら必ず成功するとは限りません。失敗や困難な壁にぶつかることのほうが多いでしょう。でも挑戦の積み重ねが皆さんを大きく成長させます。挑戦して達成したときに大きな喜びを感じます。だから南中学校に在る間は、いろいろなことに挑戦して下さい。今年度も皆さんの活躍する姿が見られることを楽しみにしています。

新1年生登校

写真は13時ごろの様子です。ちょっと緊張した感じですが、各クラスとも大きな声でしっかり挨拶ができました。

机の上には新しい教科書が置かれていました。その量にビックリした生徒もいるかもしれませんね。



第39回入学式

名前を呼ばれたときに大きな声で返事ができる1年生が多かったので、これからの活躍がとても楽しみです。「全員で笑顔」になれる南中学校に、みんなで変えていきましょう。

また今年度は在校生から入学式に参加したい生徒を募り、40名程度の在校生が国歌や校歌、入退場の拍手を一緒に行いました。

入学式で先輩の顔を見ることで、次の日は安心して登校することができたのではないかと思います。参加してくれた在校生、ありがとうございました。

